

政界再編-民主主義原理 & 国民生存政策

隠れ戦後日本総体を根源的に捻じ曲げの**国連法 & 日本憲法違法**の日米地位協定、改訂可能！、石破首相言い出しで世間注目、なれば反対政党がない！！

実は欧州、南米等も強い米支配下に在り、その民主主義は悪化一途にある！！日本の対米自立政策は世界影響する！かつてはメイドインジャパン商人だったが、**危機突入(=新需要?)時代世界の模範政治国化**がこれからは売れる??！！。

....2024/11/03.

衆議院選挙 2024 各党の政策・公約

<https://www.nikkei.com/special/election/manifesto>

[1]: 外交安保 = 日米地位協定！！！！。

<http://777true.net/The-Highest-Priority-Task-of-Japan.pdf>

外交・安保	
自民 日米同盟を基軸に普遍的価値を共有する国々と連携、安保三文書に基づき防衛力を強化	公明 普遍的価値や原則に基づく国際秩序の堅持、核兵器のない世界の実現
立民 専守防衛に徹し、日米同盟を基軸とした安定した外交・安全保障政策	維新 日米地位協定を抜本的に見直し、防衛費増額に伴う財源は外為特会の活用や臨時国債の発行を検討
共産 集団的自衛権の行使を容認する閣議決定と安保法制を廃止、米軍普天間基地は即時閉鎖	国民民主 日米両国の信頼関係に基づき、平和安全法制の見直しや地位協定の見直しについて議論
れいわ 辺野古新基地建設は中止、米国追従の外交政策の見直し	社民 辺野古基地はつくらせない、日米地位協定を全面改定
参 政 強国の論理や過度なグローバリズムに対抗	

[2]:注目の生活政策！

立 民	国 民
経済・財政 分厚い中間層の復活、家計・賃上げ支援、最低賃金を1500円以上とし適切な価格転嫁	経済・財政 所得税の基礎控除などを計103万円から計178万円に引き上げ、時限的に消費税5%に減税
エネルギー 2050年までのできる限り早い時期に化石燃料にも原子力発電にも依存しないカーボンニュートラル達成	エネルギー 原子力発電所の建て替え・新增設、2050年カーボンニュートラル社会を実現
外交・安保 専守防衛に徹し、日米同盟を基軸とした安定した外交・安全保障政策	外交・安保 日米両国の信頼関係に基づき、平和安全法制の見直しや地位協定の見直しについて議論
家族・子育て 18歳までのすべての子どもを対象に1人当たり月1万5千円の児童手当、選択的夫婦別姓を早期に実現	家族・子育て 年5兆円程度の「教育国債」を発行し、子育て予算と教育・科学技術予算を倍増
政治改革 企業・団体献金の禁止、政策活動費の廃止など政治資金規正法を再改正	政治改革 旧文通費全面公開、政策活動費廃止、「第三者機関」を2025年3月までに設置

[3]:政界再編問題！！

約150万票減少！野田佳彦ではダメだった！立憲民主党はこのままでは2025年参議院選挙で負ける。

<https://www.youtube.com/watch?v=VjzqZ9X1IeU>

野田政権：消費税増税法が成立—実行になお残る政治リスク、広川高史、*Isabel Reynolds*, 2012年8月10日

<https://www.bloomberg.co.jp/news/articles/2012-08-10/M8HZ176K50YK01>

誰もが口をそろえる自民長期大型腐敗結果の一人大負け、立憲総得票数では比例でもわずかに0.6%増ではとても勝利などとは言えない。
立憲は本当の勝利ではないようだ。裏切りの大前科があるからです。

筆者現地の米海軍第七艦隊基地横須賀市、隠れ実質として、威張ってるのは米軍とその傘下の無法警察&無法行政=日共、と小泉氏に代表される無法。戦後永田町の事情も全く並行で、自民、公明も野党も恐ろしく彼ら支配下にある。皆さんはようやく気づいたようです。

衆院選比例代表での各党の得票数

	前回(2021年)		今回
自民	1991万4883	26.8%減 ↓	1458万2690
立憲	1149万2094	0.6%増 ↑	1156万4221
国民	259万3396	138%増 ↑	617万2434
公明	711万4282	16.2%減 ↓	596万4415
維新	805万0830	36.6%減 ↓	510万5127
れいわ	221万5648	71.7%増 ↑	380万5060
共産	416万6076	19.3%減 ↓	336万2966
保守	なし		114万5622
参政	なし		187万0347
社民	101万8588	8.3%減 ↓	93万4598
みんな	79万6788	97%減 ↓	2万5784

※みんなでつくる党は、21年衆院選はNHK党と比較

多野党分裂は保守腐敗の無駄大量死票最大装置！、
☹️:票数勘定で明々白々
政治原則は二大政党制、
政権交代常時可能な緊張
こそが良好政治になれる。

☹️ 戦後:対米従属(日米地位協定)で政治事実徹底開示が

無い 国民騙し

報道支配

<NHK,朝日読売毎日産経.....>
の日本がある。

戦後3番目に低い投票率です

<https://news.yahoo.co.jp/articles/db9639e1e71fd9c1bfa5ed3743aedf6c4591b7df>

安倍派池田議員ら逮捕 4800万円虚偽記載か、政治資金規正法違反容疑—パーティー収入裏金事件・東京地検 2024年01月07日15時54分配信

<https://www.jiji.com/jc/article?k=2024010700143&g=pol>

近時の自民政治はxxx支配が継続して凋落日本が完成？、しかるに今回は大逆転で珍しく非xxxの石破氏勝利、然るに日米地位協定に言及だからマスコミ一斉に石破氏の足引き開始、彼は対米従属型支配の都会では勝てず、地場地方票で勝ってる。そこで負けを承知で選挙に打って出たのだろうか？。xxx勢力崩壊なれば自民負けも大貢献です。

石破新首相が大功績上げる可能性

<http://uekusak.cocolog-nifty.com/blog/2024/10/post-6b22e6.html>

メディアが石破内閣叩く理由

<http://uekusak.cocolog-nifty.com/blog/2024/10/post-7e4489.html>

玉木 雄一郎

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%8E%89%E6%9C%A8%E9%9B%84%E4%B8%80%E9%83%8E>

山本 太郎

<https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B1%B1%E6%9C%AC%E5%A4%AA%E9%83%8E>

[4]: 近時必要基礎政策！！

動物基本使命は子育て世代継続、その過程で素朴に人生苦楽を味わう、

これからは過去に経験のない非常にヤバイ時代に突入、過去固執は邪魔？？！！

子供空腹は子ども食堂、貧困家庭でも上級学校進学希望ならば進学通学資金を国家用意、
むずかしくなる経済下で親の貧乏富裕はどうあれ、国民健康\$教育機会平等を実現、悪弊支配
階級世襲限定才能でなく、大規模国家集団での**指導者才能選択**が可能になり、世代継続へ、

これからは過去に経験のない非常にヤバイ時代に突入、過去固執は邪魔？？！！

対米従属ハイテク都会は負けず、素朴生産の地場が今後は勝ちます。不都合極まりないが
不可避な事実で、ここらあたりが都会産業勤労者の連合系の大脱皮への苦悩になる。現実にもそう
でしょう、一番物価高騰でヤバイのは食品で、昔は当たり前魚が食えなくなってます、大人食堂
(小規模、被災地?は既に開始)が必要な日も遠い事でないです。

気象庁、日別海面水温

https://www.data.jma.go.jp/kaiyou/data/db/kaikyo/daily/sst_HQ.html

かつてサンマ業で潤った熊野市、小さい町に宝石店複数、海流激変後の斜陽凋落の今後の見込みないのにも固
執、一度大成功すると頭切り替えは難しい！。今夏海水温はすごく、長く執拗で、風呂一步手前、海は日本の生命
線ですが来夏に大津波カタストロフ襲来の恐ろしい預言も。あの大正デモクラシ時代に関東大震災が起きてます。

<https://quasimoto5.exblog.jp/>

* 海岸域は山頂避難を予定、家破損でも、大洪水等で、家破損でも、都会で失職、住宅牢運破綻

でも**空き家日本！！**、

気軽???に地方移住＝地場産業参加で”ともかく”生き延びの支援政策 OOUK。転んでも災い
が福に成り得る、将来危機敏感の米国人では隠れて Off the Grid 生活が進行とか、

☹: AI 化推進で生産性向上は経済基本原則、他方で

対米従属戦後日本が自壊したは経済第一原理の**食糧&エネルギー確保**。

太陽光工場生産野菜や海上牧場<オランダ>、農業の工業化推進、ヤギのやたら放牧でチーズ、
他方で資本無用のゲリラ作戦＝小農大国日本<発禁書籍?>-農業経済学狩野(秀之?)氏、

<https://gendai.media/articles/-/107239>

https://f-masanobu.jp/about-masanobu-fukuoka/?srsltid=AfmBOooaje8PtozL1Sx6O3Xkq-Etcep_KrXdokxabSuWx9rv5vwXZCAP

<https://wanomanabi.com/2024-8-7/>

☹: 今の都会で人類究極贅沢時代にある人半分、もしくは非正規雇用で最低生活汲々人の半分にしても都会生
活から”ともかく食べる生活”への生活信条大転換は容易でないだろう。方法制度技術&思想開発が緊急必要な
のだ。皆が知らないのは実は時間が迫ってる。現経済人に気候はタブ禁言！！、気候悪化が急速化してるのは
多少は察知するだろうが、だが無視して来るものが来たときは未曾有大混乱と陰惨地獄世界が展開するだろう。

☹: 筆者は信頼ある救済解を持たずに議論、それで皆に丸投げ、質問してる。